
 

 

 

 

 
 
 
Einladung zur Auftaktveranstaltung des Verkehrssicherheitsprojekts „Sicher durch 
Bienenbüttel“ 
 
Liebe Einwohnerinnen und Einwohner aus Bienenbüttel Ortskern,  
 
mit dem Projekt „Sicher durch Bienenbüttel“ sollen die bekannten, vor allem auch die bisher 
unbekannten, aber von der Bevölkerung als Gefahrenstellen angesehenen Bereiche in unserer 
Gemeinde identifiziert und überprüft werden. 
Rat und Verwaltung wollen damit bei maximaler Transparenz und in einem überschaubaren Zeitraum 
(ca. 1 Jahr) alle vorgetragenen Hinweise prüfen und, soweit möglich, auch gemeinsam mit allen zu 
beteiligenden Stellen lösen. 
 
Das Projekt wird in drei Phasen laufen und in der Auftaktveranstaltung mit der Abfrage Ihrer 
Hinweise beginnen. Hierzu lade ich Sie ganz herzlich  

 
am:          16.09.2025, 18:30 Uhr 
in die:      Pausenhalle der Grundschule, Bienenbüttel 

 
 ein und würde mich wirklich freuen, Sie dort begrüßen zu können! Die Veranstaltung richtet sich 
ausschließlich an die Einwohnerinnen und Einwohner unserer Gemeinde. Ihre Hinweise und Ideen 
sind uns wichtig und werden in dieser Veranstaltung auch protokolliert. 
 
In der dann folgenden Prüfphase wird die Verwaltung dann intern zusammen mit allen Beteiligten 
(Verkehrsbehörde, Straßenbaulastträger, Polizei, aber auch den politischen Gremien der 
Einheitsgemeinde, …) alle Hinweise ergebnisoffen prüfen. Dieser Schritt wird etwas Zeit in Anspruch 
nehmen! 
 
Aus den Prüfungsergebnissen wird dann ein priorisierter Maßnahmenkatalog abgeleitet, der sowohl 
Begründungen zu dem jeweiligen Lösungsvorschlag, als auch die notwendigen zeitlichen 
Rahmenbedingungen enthalten wird. Er wird Ihnen in einer weiteren öffentlichen Veranstaltung 
(Abschlussphase) vorgestellt werden, um die zugesagte Transparenz zu gewährleisten. 
 
Nutzen wir gemeinsam die Chance, bereits bekannte und bisher auch weniger bekannte Sorgen in 
der Gewissheit vorzutragen, dass sie von den zuständigen Stellen außerhalb der 
Gemeindeverwaltung, sowie dem Rat und der Verwaltung selbst ernsthaft geprüft und soweit 
möglich auch gelöst werden! Zur Wahrheit gehört aber auch schon jetzt, dass es Wünsche geben 
wird, die aus unterschiedlichen Gründen nicht zu erfüllen sind. 
 
Das Ganze ist ein neuer Prozess, der letztlich dazu führen soll, dass Ihre Hinweise und Informationen 
gebündelt zusammengefasst und in einvernehmlicher Weise mit allen zu beteiligenden Stellen geprüft 
werden und Ihr Ansinnen so nicht unberücksichtigt bleibt. 
 
Seien Sie dabei - Wir freuen uns auf Sie! 
 

 
Dr. Merlin Franke 
Bürgermeister 


